

L'Indépendant, 25/06/24

Football – Pyrénées-Orientales : décès d'Alexandre Font, l'onde de choc

Le football catalan est en deuil après le décès soudain d'Alexandre Font. De la Cerdagne à Canet-en-Roussillon, en passant par Argelès-sur-Mer, il laisse un grand vide.

Alexandre Font est décédé lundi 17 juin, il avait 38 ans. Une terrible et brusque nouvelle qui a secoué le football catalan. Il était passé par le FC Cerdagne où il chausse ses premiers crampons, puis le Perpignan-Canet FC chez les jeunes. Capitaine des 15 ans Nationaux d'Alain Etcharren, coach qui l'a marqué et dont il ne tarissait pas d'éloges, puis des 18 ans Nationaux. Il joue ensuite notamment au FC Albères-Argelès en seniors où il avait rejoint son grand ami, Mickaël Gil. Le défenseur central a fait trembler plus d'un attaquant.